
BALADE NIEUL LOISIRS : AG du 22 janvier 2022 

Pointage des présents : 72 personnes + 11 pouvoirs = 83 personnes. 

Nombre de bulletins de vote reçus, 77. Sont élus. 

 

1 AILLERIE Thérèse  8 FISCHER Josette 

2 CHAPEAU André  9 PARIS-GUIBERT Geneviève 

3 CHARLES Michèle  10 PINERO Rosy 

4 DESIRE Roger  11 RICHARD Mireille 

5 DRUAUX BOUTEL Marie-Pierre 12 SALARDENNE Chantal 

6 FILET Michel  13 SCHERDING Danielle 

7 FILET Renée  14 SUIRE-SAULNIER Annie 

 

 

Mesdames et Messieurs Bonjour 

 En ces périodes troublées par la Pandémie, j’ai beaucoup de plaisir à vous voir aussi nombreux cet après-

midi, et je vous remercie d’avoir affronté courageusement les risques sanitaires. 

Je tiens à remercier en votre nom, la présence du représentant de la mairie, en la personne de Nicolas 

Horeau adjoint au maire en charge des associations. 

 

Assemblée générale extraordinaire. 

Le Président déclare l’assemblée générale extraordinaire ouverte à 15h 

Nous avons une assemblée générale extraordinaire pour la modification des statuts. 

Je vous propose de modifier la périodicité des AG. 

A la place de : Elle se réunit chaque année. 

Je vous propose d’ajouter : Elle se réunit chaque année, mais des circonstances exceptionnelles (santé 

publique, sécurité), rendent valable son report. 

 

Par exemple en 2021, la pandémie ne nous a pas permis de tenir une AG. Si cette situation se reproduit, les 

statuts ainsi modifiés nous permettent de reporter légalement cette AG à 1, 2, 6 mois voire 1 an, selon la 

situation. 

 

Qui est contre, qui est pour, validée à l’unanimité. 

 

Dans l’association d’origine avec uniquement des voyages, nous avions prévu un conseil d’administration 

de 3 à 6 membres. Aujourd’hui, c’est insuffisant, pour inclure notamment le club des ainés, je vous propose 

donc de porter le nombre de 3 à 14 personnes 

Qui est contre, qui est pour, validée à l’unanimité 

 

Le Président déclare l’assemblée générale terminée à 15h30 

 

 

Assemblée générale ordinaire. 

Le Président déclare l’assemblée générale ouverte. 

 

Dans un premier temps, je vais vous faire un bilan moral et d’activité, conformément à la loi 1901 des 

associations à but non lucratif. 

Puis nous vous présenterons les comptes par le bilan financier. Enfin nous aborderons les projets 2022, voir 

même 2023 

 

 

Bilan moral et d’activités 



Ces dernières années furent difficiles à vivre, aussi bien moralement que physiquement. 

En 2020 nous avons repoussé les voyages prévus sur l’année 2021. Nous n’avons donc fait aucun voyage. 

 

En 2021, nous avons réussi en septembre à partir en Crète, et avons beaucoup apprécié l’air pur, la chaleur, 

l’eau du pays à table, l’huile d’olive, et beaucoup de crudités, la gentillesse des insulaires, ainsi que des 

paysages magnifiques. 

Nous gardons un excellent souvenir de ce voyage, et de la cohésion du groupe. 

Ah si j’oubliais, il y avait aussi de l’Ouzo, du Raki, et des rosés locaux. Mais nous avons dû affronter tout 

cela seul, sans la présence de modération qui nous avait laissé tomber. 

 

En octobre, nous avons enfin réussi à faire notre voyage en Costa Brava. Même si nous étions nombreux, 

les visites étaient fluides, chacun suivant à son rythme, voir même pour certains du repos à l’hôtel sans 

faire les visites.  

Je regrette un peu qu’en raison de la longueur du groupe dans les visites, les derniers n’n’aient pas 

bénéficié des commentaires de la guide. J’aborderais ce point avec notre voyagiste. 

J’ai aussi noté le manque d’intérêt de certaines visites comme la fabrique d’anchois ou le soi-disant musée 

de la charcuterie, qui étaient surtout et d’abord des magasins de vente.  

 

En novembre, nous sommes partis aux Antilles, avec un groupe de 14 personnes, les plus anciens de nos 

adhérents, ceux qui font avec nous des voyages depuis 2014, voire plus. 

Si nous oublions les sorties annulées pour cause de barrages, 

 

Tout le reste était bénéfique. Que ce soit en repos, baignades, soleil, palmiers et cocotiers, promenades à 

pied, nous avons quand même apprécié ce voyage.  

 

Nous avons aussi fait de gros efforts pour soutenir le commerce local que ce soit avec le rhum ou le punch, 

et toujours sans modération absente contre notre gré. 

Comme nous étions tous des amis de longues dates, le rire et la joie ne nous ont jamais quittés. Les sorties 

que nous avons réussi à faire restes impérissables, Marie—Galantes, les Saintes, la plage des Salines, les 

langoustes et bien d’autres visites. 

 

Nous étions présents au marché de noël de Nieul les 4 et 5 décembre, où nous n’avons fait que de 

présenter notre association, et distribué environ 600 prospectus. Contrairement aux autres exposants, 

nous n’avions rien à vendre. 

 

Le samedi 11 décembre, nous étions présents au cabaret de Thenac pour voir après un bon repas, les 

évolutions de la troupe. 

 

En janvier2021, après un vote unanime, nous avons adopté les ainés de l’ancienne association Nieul 

Détente dissoute.  

Les journées détente ont repris en juin, avec une fréquentation plus ou moins selon les jours. Le mardi, la 

fréquentation est un peu légère, je cherche des solutions pour augmenter la participation, mais ce n’est 

pas facile.  

Ramassage par transport des personnes qui n’ont plus de moyens de déplacement, résidents de la maison 

du Gô, assistance informatique, si vous avez d’autres idées, n’hésitez pas à revenir vers nous. Thérèse 

s’occupe du groupe. 

Les après-midis de rencontres sont le mardi et le jeudi de 14h à 17h. Toutes sortes d’activités sont 

proposées, avec un goûter vers 16h.  

 

Enfin le mardi et vendredi matin, un groupe de marcheurs se rencontre pour déambuler dans la région.  

Nous envisageons pour le printemps, 1 fois par mois, un déplacement en véhicule, pour marcher un peu 

plus loin, rencontrer d’autres groupes, voir même partir pour la journée, sur les îles ou autres destinations.  



Nous envisageons aussi de constituer un autre groupe un après-midi pour ceux qui ne sont pas disponible 

le matin. 

Le Rdv est sur le parking de cette salle, près de l’entrée de la salle de spectacle. 

Annie s’occupe de ce groupe, et se tient à votre disposition pour prendre vos inscriptions. 

 

Nous vous demandons pour l’année civile, du 1
er

 janvier au 31 décembre une cotisation de 12 €. Cette 

cotisation vous permet de participer à toutes les activités de l’association. 

Pour l’accès aux voyages et aux sorties, vous ne payez que votre participation au coût du voyage. 

Pour le club des ainés l’accès est gratuit pour les adhérents, le goûter facultatif lui est de   1€ 50 par jour 

Pour l’accès au groupe de marcheurs, nous ne demandons que votre sourire, et éventuellement des 

anecdotes sur la vie du village.  

 

Voici donc le bilan moral et d’activité. Nous avons fait au mieux, et essayons de donner satisfaction autant 

que ce peut. Mais la situation sanitaire nous complique énormément la vie, et notre marge d’action est très 

réduite. 

 

Maintenant nous passons au quitus du bilan moral et d’activité du Président.  

Le mot quitus, en Français se traduit par pour rendre quitte. Sa définition est  

Acte reconnaissant la bonne gestion, financière ou morale, par une personne, exacte et régulière. 

Je vous demande de bien vouloir voter, (ou pas), le quitus pour la gestion de BNL par son Président 

Qui est contre, Qui s’abstient Merci de votre vote favorable. 

 

Bilan financier. 

Avant de vous donner le bilan financier, permettez-moi d’avoir une pensée émue pour Sylvie, notre 

trésorière, qui nous a quittés en décembre à l’âge de 62 ans. Sylvie nous a laissé des comptes parfaitement 

bien tenus, et nous avons facilement réussi à faire ce bilan, en reprenant ce qu’elle nous a laissé. 

 

Le bilan financier est détaillé et commenté. 

Qui est contre, Qui s’abstient Merci de votre vote favorable 

 

 

Projets pour l’année 2022. 

Notre association est constituée de 4 groupes d’activités. 

1 les voyages, 3 voyages maximum par an selon les règles de la loi 1901. 

2 le club des ainés, journées détentes et d’activités diverses. Avec Thérèse 

3 Les sorties à la journée. 

4 Les baladeurs avec Annie 

 

Pour les voyages. En 2022 

Nous avons comme projet en avril la Cantabrie. C’est la partie Atlantique de l’Espagne après Biarritz. 

Je viens juste d’encaisser les chèques d’inscription, Volontairement, car je n’ai toujours pas signé le contrat, 

et je voulais être certain que le voyage se fera. Surtout que nous n’avons à ce jour que 22 personnes 

inscrites, plus 6 en attente. Il en faudrait une dizaine en plus, mais je suis conscient que la pandémie freine 

les inscriptions 

 

Pour mai, nous avons la Croatie reportée déjà 2 fois, et nous espérons bien enfin partir. 

Pour ce voyage nous avons 42 participants. Nous avons, avec le voyagiste revu le programme et très 

nettement amélioré le temps des visites au détriment du temps libre. 

 

En novembre nous partons au Sri Lanka, nous avons 25 personnes inscrites sur 30 places disponibles. 

Il s’agit d’un voyage de 14 jours pour 1695 €, soit un rapport qualité prix des plus corrects. Avec l’aide de 

Jean-Philippe, nous avons épluché le contenu du programme, ajouté des visites indispensables, demander 



le changement d’un hôtel trop bruyant, et apporté d’autres modifications pas très importantes mais qui 

nous feront apprécier davantage le voyage. 

14 jours c’est long, mais c’est surtout dû au fait que j’ai fait ajouter 2 jours libres, 1 au milieu du voyage et 1 

à la fin, avant le départ.  

Nous n’avons plus 20 ans et avons besoin de temps de repos. 

 

Je souhaite vous proposer (si je suis reconduit comme président pour 2022), à la fête des associations, 

normalement le 4 septembre 2022, le programme des voyages pour 2023. Toutefois pour être prêt à cette 

date, nous devons nous accorder 5 ou 6 mois pour les négociations, c’est à dire commencer à travailler dès 

février ou mars. 

En ce qui concerne le voyage en bus pays limitrophes, je vais demander une offre pour l’Espagne 

méditerranée.  

J’aurais bien visé l’Italie, mais les prix vont s’envoler, et nous serons plus proches de 800 € que des 500 € en 

Espagne. 

 

Pour l’Europe en avion, Jean-Philippe commente les avantages de ces pays, de leur lien avec La Rochelle, il 

peut vous faire une offre, pour les pays Baltes  

Cette offre que je vous montre, qui serait d’un coût d’environ 1500 €, est une offre d’archives, que nous 

n’avons pas travaillée, mais avant de consacrer du temps, et donc de l’argent, j’ai besoin de votre avis, pour 

savoir si vous êtes intéressé.  

 

 Êtes-vous intéressé ? 20 personnes lèvent la main 
 
J’ai consulté d’autres voyagistes, je trouve du 1289 € avec TUI, 1600 € avec Kuoni, 1220 € avec Salaün. Ce 

que Jean-Philippe vous propose c’est un circuit que nous établirons nous même, en fonction de ses 

connaissances et souvent hors des circuits touristiques. Une prestation de très bonne qualité, très 

instructive. 

Toutefois, si cette destination ne vous convient pas, nous reviendrons vers vous avec d’autres propositions. 

 

Pour le voyage long courrier.  

En 2021, je vous ai proposé 4 destinations. Le Sénégal, la Réunion, le Vietnam, et le Sri Lanka.  

Le Sri Lanka, destination que vous avez choisie, avec peu de voix d’avance, est suivi par le Vietnam qui était 

juste derrière. 

Aussi pour 2023, je vous propose de faire une étude sur le Vietnam, qui est un pays attachant, et où nous 

avons, en plus, de très bons contacts pour nous aider. 

 

J’attends aussi une offre d’un guide, qui organise des séjours, au Sénégal par exemple, mais très loin des 

circuits touristiques, avec des logements chez l’habitant, genre Eco tourisme, et plus dans les terres que 

balnéaire. Mais je n’ai pas encore de nouvelle. 

Il s’agit d’une personne que nous avons rencontrée au marché de noël. J’attends. 

 

Pour les ainés, je vais demander à la mairie de Nieul sur Mer, une subvention pour l’achat de matériel 

informatique, afin de créer une section d’aide informatique, pour nos ainés qui ne sont pas connectés, mais 

qui doivent de plus en plus remplir des formalités par internet. 

 

Si vous avez dans vos connaissances ou voisinage, des personnes âgées, qui manquent de lien social, 

n’hésitez pas à nous le signaler, nous prendrons contact avec eux, pour les intégrer dans un groupe. 

Surtout que maintenant nous avons au CCAS de la mairie 2 jeunes qui ont pour mission le rapprochement 

intergénérationnel. 

 

 

 



Pour la marche. 

Vous pouvez venir, sans obligation, même qu’une fois de temps en temps.  

Venez essayer, la marche est conseillée par tout le corps médical.  

Nous avons vu dans notre voyage en Espagne, une adhérente venir avec 2 béquilles car elle avait des 

difficultés de marche. Le troisième jour elle est arrivée sans béquilles, comme quoi la marche est très 

bénéfique, car ce n’était pas un miracle dû au grand nombre d’églises que nous avons visitées. 

Vous visiterez des coins autour de Nieul, que vous ne soupçonnez même pas. 

De plus le groupe est très convivial et sympathique, la bonne humeur toujours présente. 

Essayer c’est l’adopter, il suffit juste de faire le premier pas. 

 

Questions diverses. 

Pour le voyage en Croatie, le déjeuner n’est pas compris, chacun devra se restaurer à l’aéroport. 

Pour l’AG de 2023, nous envisageons de faire suivre la réunion d’un repas. C’est le déjeuner qui est choisi. 

Une nouvelle adhérente est intéressée pour remplacer une adhérente malade, sur le voyage en Croatie. 

5 personnes s’inscrivent au voyage en Cantabrie. 

4 personnes s’inscrivent au voyage au Sri Lanka 

 

Nicolas Horeau, représentant de la mairie, nous remercie de l’invitation, nous présente les vœux de M. le 

Maire, et nous présente les projets concernant les associations. 

 

J’ai pris un immense plaisir à organiser cette AG, je vous remercie de votre attention,  

 

Le Président clôture la séance à 17h. 

En raison de la pandémie, cette AG ne sera pas suivie du traditionnel pot de l’amitié 

 

Une réunion du CA va se tenir rapidement pour élire le nouveau bureau. 

 

 

La secrétaire       Le Président 

 

      Renée FILET                         Michel FILET 

 


